

Press Release

**Menteri PUPR Tinjau Pembangunan
Jalan Tol Pemalang – Batangdan Batang - Semarang**

Semarang, 14 April 2018. PT Waskita Karya (Persero) Tbk (kode saham: WSKT) sebagai kontraktor proyek Jalan Tol Pemalang - Batang sepanjang 39,2 kilometer dan proyek Jalan Tol Batang - Semarang sepanjang 75 kilometer menerima kunjungan dari Menteri PUPR Basuki Hadimuljono. Kedua jalan tol tersebut termasuk ke dalam Jalan Tol Trans Jawa yang merupakan proyek strategis nasional.

Sebagai informasi Proyek Jalan Tol Pemalang - Batang dan Batang - Semarang diperoleh Waskita pada tahun 2016. "Progres pengerjaan Proyek Jalan Tol Pemalang - Batang sampai dengan saat ini sudah mencapai 75% dan untuk progres pengerjaan Proyek Jalan Tol Batang - Semarang sampai dengan saat ini sudah mencapai 86%. Diharapkan kedua ruas tol tersebut sudah dapat dilalui pada saat mudik Lebaran tahun 2018" ungkap Direktur Operasi II PT Waskita Karya (Persero) Tbk Bambang Rianto.

Direktur Operasi II dalam kesempatan ini juga menyampaikan kepada para personel proyek pentingnya untuk bekerja sesuai dengan SOP dan memperhatikan segala aspek Kesehatan, Keselamatan Kerja, dan Lingkungan (K3L).

Turut hadir dalam acara peninjauan ini Menteri PUPR Basuki Hadimuljono, Dirjen Bina Marga Kementerian PUPR Arie Setiadi, Komisaris Independen PT Waskita Karya (Persero) Tbk Muradi dan Viktor S. Sirait, Direktur Operasi II PT Waskita Karya (Persero) Tbk Bambang Rianto, dan Kepala Divisi III PT Waskita Karya (Persero) Tbk Dono Parwoto.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realty melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Energi.

Sekretaris Perusahaan

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: [@waskita_karya](https://twitter.com/waskita_karya)

Instagram: [@waskita_karya](https://www.instagram.com/waskita_karya)

Facebook: [PT waskita karya](https://www.facebook.com/pt.waskita.karya)

Youtube: [PT waskita karya](https://www.youtube.com/channel/UCwaskita_karya)